

## Kapolresta Mataram Dampingi Forkopimda NTB Cek Kesiapan Pos Ops Lilin Rinjani 2024

Syafruddin Adi - [NTB.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://NTB.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Dec 24, 2024 - 14:30



*Rombongan Forkopimda Provinsi NTB tiba di Pos Pengamanan Karang Jangkong, Selasa (24/12/2024)*

MATARAM, NTB – Menjelang puncak perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru), Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM. bersama rombongan Forkopimda Provinsi NTB melakukan pengecekan langsung ke Pos-Pos Pengamanan Operasi Lilin Rinjani 2024 di wilayah hukum Polresta Mataram, Selasa (24/12/2024).

Rombongan Forkopimda yang dipimpin oleh Pj. Gubernur NTB ini turut melibatkan Danrem 162/WB, Wakapolda NTB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Kabinda NTB, serta kepala OPD Provinsi NTB. Selain memantau pos pengamanan, mereka juga menginspeksi kesiapan transportasi di Terminal Tipe A Mandalika, yang menjadi salah satu titik krusial selama libur Nataru.

“Kunjungan ini bertujuan memastikan bahwa Pos Pengamanan Nataru dan fasilitas transportasi di wilayah hukum Polresta Mataram siap memberikan keamanan dan pelayanan optimal kepada masyarakat,” ujar Kapolresta Mataram.

Selain mengevaluasi kesiapan operasional, kunjungan ini juga menjadi momen penting untuk memberikan semangat dan motivasi kepada para personel yang bertugas. Rombongan Forkopimda menyerahkan bingkisan berupa makanan dan minuman sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi petugas dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama libur akhir tahun.

“Bingkisan ini adalah bentuk dukungan dan apresiasi kami kepada para petugas di lapangan yang bekerja tanpa henti untuk memastikan keamanan masyarakat selama perayaan Natal dan Tahun Baru,” tambah Kapolresta.

Operasi Lilin Rinjani 2024, yang berlangsung hingga awal Januari, menjadi upaya strategis Polresta Mataram bersama seluruh pihak terkait untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan dan memastikan masyarakat dapat merayakan liburan dengan aman dan nyaman. Sinergi lintas sektor ini menjadi bukti nyata komitmen Forkopimda NTB dalam menjaga kondusivitas wilayah. (Adb)